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○みんなを愛する生徒 ○自ら学び考える生徒 ○生き生きと活動する生徒【教育目標】

６月７日の日曜日、大向地区との合同運動

会は、晴天の下、予定通りに終えることがで

きました。保護者の皆さん、地域の皆さん、

本当に温かなご声援と励ましをありがとうご

ざいました。大向体育会の皆さん、ご協力に

感謝いたします。

さて、今回の合同運

動会は、これまでの内

容に次の６つの新たな

。特色を織り込みました

①吹奏楽演奏による全

校生徒の入場行進を取り入れたこと、②松濤

中学校体操とラジオ体操の両方を行ったこ

と、③周年記念の合同種目を入れたこと、④

組体操の内容を大幅に変え、充実させたこと

⑤ソーラン の充実と全員が記念のin SHOTO
ハッピを着用したこと、⑥応援の内容充実と

生徒会指導の全校応援を入れたことです。

これらの新たな工夫は、体育科と教職員の

協力により、生徒の意欲を見事に引き出しま

した。１年生は、中学生として初めての運動

会で上級生に必死についていき、満足の笑顔

となりました。２年生は、３年生を支え１年

生をリードし、見事に裏方を演じ、来年に期

待を持たせてくれました。３年生は、修学旅

行の延期の落胆を乗り越え、責任と役割を理

解し、全校生徒の一体感を見事につくり出し

ました。

今回の地域との合同

開催は、今まで以上に

生徒の意欲を引き出し、

地域の学校、地域の一

員としての実感を味わわせてくれたのではな

いでしょうか。大人も、子どもも見事な一体

感が見られた素晴らしい運動会でした。

大向地区体育会大石会長さんの閉会式での

お話しでは 「松濤中生の頑張りと忘れてい、

た子どもの頃の純粋な涙に、感激した」と、

大賛辞をいただきました。ＰＴＡ中富会長さ

んを始め保護者や地域の皆さんからも、多く

の褒め言葉をいただきました。ご来校いただ

いた６００名近くの方々も、同じ感想をもた

れたと思います。生徒の皆さん、この経験を

日常生活でぜひ生かし、日々の充実に努めて

ほしいと思います。

保護者の皆さん、お

子さん方の活躍は、校

長としても大変自慢で

きるできばえでした。

今後共、生徒の活躍の様子を観に、そしてＰ

ＴＡ活動に参加しに、お出かけください。

◎ （ ）(木金)中間考査 6 /18 19～

家庭学習にも力を入れるのが松濤中生で

す。環境づくりをお願いいたします。

◎ （ ）(木)ミクロネシア国際交流 6 /25
１年から３年の全クラスに 人程度が10

入り、１日学習をします。授業、給食、文

化交流等を行います。ぜひ、ご参観くださ

い。来校する生徒は、ミクロネシア連邦、

60マーシャル諸島共和国 パラオ共和国の、

人です。

◎ （ ）(日月火)３年生修学旅行 7 /12 14～

新型インフルエンザの影響で延期をした

修学旅行は、生徒が学習計画した予定通り

のコースを周れるように再度日程を調整で

きました。関係各位には、大変お世話にな

りました。生徒の笑顔が戻ってきました。

保護者の皆さんのご理解に感謝します。



感感動動溢溢れれたた6600周周年年記記念念運運動動会会●
６月７日（日 「 」をスローガンに掲げ、 周年記念運動会が開催さ）、 All Pull Together 60

れました。当日は晴天に恵まれ、約６００名のご来賓・地域の皆様・保護者にご参観いた

だき、生徒は日頃の練習成果を精一杯演技し発表しました。白組応援団長の木森佑典くん

は 「初めは応援合戦の企画が全然できなく赤組との合同練習会を迎え反省しましたが、そ、

の後はみんなをリードして懸命に練習に取り組みました。運動会でその成果を発揮でき白

組が優勝できとてもうれしかったです。３年生として松濤中学校をさらに盛り上げていき

たいです 」また、赤組応援団長の津田政周くんは 「今年の運動会は泣いた、涙が枯れる。 、

まで泣き続けた。初めは組体操、男子全員で七段ピラミッドを成功させたうれし涙だ。次は最後の紅白リレーが終わった時の

紅組が負けた悔し涙だ。この貴重な体験を生かし後悔の無いように取り組んでいきたい 」と、話してくれました。。

２２年年校校外外学学習習をを通通ししてて学学んんだだこことと●
５月 日（月 「江戸の文化」を体験・発見すること、修学旅行に向け良識ある班行動18 ）、

を行うこと、学年の親睦を深めること、を目的に２年生が校外学習（江戸東京博物館、東京

都慰霊堂、浅草寺、浅草演芸場等の訪問）を実施しました。青柳悠山くんは 「東京都慰霊、

堂には東京大空襲の状況を伝える貴重な写真がありました。このような事を二度と起こさな

。 、いよう、古い事を知り後生に伝えなければいけないと思いました 」また、木村仁美さんは

「寄席ははじめは分からないでしたが、聞いているとだんだんおもしろくなってきました。

貴重な体験ができて良かったです 」と、学習を振り返っていました。。

環環境境フフォォトトココンンテテスストトでで銀銀賞賞をを受受賞賞ししままししたた ６６月月ははふふれれああいい月月間間でですす● ●
環境フォトコンテストで、３年小池由莉さんが撮影した いじめ、不登校、問題行動等を未然に防止し、その取組

、 「 」 。「高層ビルと雲」が銀賞を、１年松原涼くん、２年長谷川 の充実を図るため ６月を ふれあい月間 としています

「「いいじじめめ」」ととはは 「「当当該該生生徒徒がが、、一一定定のの人人間間関関係係ののああるる者者晶優樹さん、３年浅輪鈴子さんが佳作を受賞しました。こ 、、

かからら、、心心理理的的・・物物理理的的なな攻攻撃撃をを受受けけたたここととにによよりり、、精精神神的的れからも様々なことにチャレンジして皆さんの持っている 。

なな苦苦痛痛をを感感じじてていいるるもものの 」」とと定定義義さされれてていいまますす。。力を大いに発揮してください。 。。

原 亜希子 養護教諭 桑原 和弘 用務主事● ●保保健健室室かからら（（感感染染症症のの予予防防とと習習慣慣化化）） 主主事事室室かからら
皆さんは、主事室って何をしているインフルエンザというと秋冬の季節を思い浮かべますが、新型インフルエンザの国

ところと思っていますか？正門や玄関内での発生をみていると、季節限定の感染症とはいえないのではと警戒しています。

を出入りする方々の確認、校内の美化インフルエンザに限らず、ノロウイルスや一昨年流行が多かった麻しん（はしか）

推進をはじめ、臨機応変様々な役割・など１年を通して様々な感染症が私たちの周りには存在します。大切なのは感染症に

対応をしているところです。そのようかかる前に自ら予防することですが、更に「予防」を「習慣化」していくことがこれ

なところですので、校内での事はもちからは重要になっていくように感じています。予防の基本となる「手洗い」や「うが

ろん、それ以外の事でも、何かお困りい」を正しく行うこと、流行期だけでなく毎日の生活の一部として定着させていくこ

の事がありましたら気軽に立ち寄ってとが、年間を通して感染症から身を守るための課題だと考えています。

話しかけて下さい。２人の主事が喜んまた、昨年より麻しんの予防接種が中学１年・高校３生で追加されました。各ご家

で直ぐに対応しますのでよろしくお願庭にお知らせが届いているかと思いますが、既にお済みでしょうか。お子様の健康状

いいたします。態に合わせて、早めに接種を受けますよう重ねてお願いいたします。

佐佐藤藤恵恵子子ススククーールルカカウウンンセセララーーのの勤勤務務日日がが増増ええままししたた●
生徒及び保護者等へのカウンセリングを充実するため、木曜日に加え次の通り佐藤恵子スクールカウン

、 。 （ ）、 （ ）、セラーが教育相談室を開設しますので ご活用をよろしくお願いいたします ６月３日 水 １２日 金

１１９９日日（（金金 、、２２６６日日（（金金 、、７７月月３３日日（（金金 、、１１００日日（（金金 （（いいずずれれのの日日もも１１３３時時～～１１７７時時）））） ）） ）） ））。。

●●●●●●●●●● ●●●●●●●●●●● ●● ●● ６・７月の主な予定 ●
日 曜 主 な 予 定 日 曜 主 な 予 定

第１回英語検定 第１回３年進路説明会、１年軽可搬ポンプ訓練13 土 26 金
全校朝礼、避難訓練 地域防災訓練（校庭９時 分～ 時００分）15 月 28 日 50 12
校内研修会 ２年脊柱側わん検診16 火 29 月
１年山中移動教室保護者会 専門・中央委員会17 水 30 火
中間考査（自習、社会、英語、数学） １年山中移動教室始、３年到達度テスト、学年会18 7/1 水木
中間考査（自習、国語、理科、道徳） ３年到達度テスト19 ２ 木金
クリーンキャンペーン（ハチ公前７時 分） １年山中移動教室終、３年到達度テスト21 日 ３ 金20
１年移動教室事前検診 生徒朝礼、安全指導、２年歌舞伎鑑賞教室22 月 ６ 月
運営委員会 避難訓練、運営委員会23 火 ７ 火
ミクロネシア交流会リハーサル スポーツ時の水分補給指導24 水 ９ 木

ミクロネシア交流会 ３年修学旅行始（～１４日）25 木 12 日
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